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令和４年４月（第１回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時 

令和４年４月１２日（火）午後３時～午後４時 

２ 場所 

本庁舎 別館 大ホール 

３ 出席委員  

・教  育  長 松本 謙一    ・同 職 務 代 理 者 竹部 俊惠 

・教 育 委 員 高坂 真理     ・教 育 委 員 林  紀孝 

・教 育 委 員 中川 日登美 

４ 説明出席者 

・教 育 部 長 村上 紀道  ・教育部次長生涯学習スポーツ課長 鵜野 幸男 

・教 育 総 務 課 長 氏家 智伸    ・こ ど も 課 長 溝口 早苗 

・中 央 図 書 館 長 武島 朗子  ・教 育 セ ン タ ー 所 長 山田由紀子 

・文化・世界遺産課課長 上野 容男  ・高校総体スキー推進室長 平本 光一 

・教育総務課副参事  吉尾 徹     ・教育総務課主幹 金谷 諭             

・教育総務課主幹 保市のり子  ・教 育 総 務 課 主 事 村井 美緒 

５ 傍聴者 

  なし 

６ 会議の要旨 

 午後３時、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

 １ 教育長の報告 

・３月１８日（金）に行われた、第７回南砺市立中学校部活動のあり方検討委員

会（最終回）の出席及び３０日（水）には、提言書を委員長より受け取ったこと

を報告した。 

  ・その他、教育長が出席した会議・行事について概要説明があった。 
２ 前回議事録の承認 

全員異議なく承認した。 

３ 協議事項 

（１）令和４年度南砺市教育委員会重点施策（案）について 
   教育総務課長から説明した。 
（２）教育長の職務に関する承認事項について 
   教育総務課長から説明した。 
（３）南砺市とやまっ子子育て支援サービス普及促進事業実施要綱の一部改正につ

いて   
こども課長から説明した。 

４ 報告事項 
（１）市職員の人事異動について 
   教育部長から説明した。 
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（２）令和４年度４月補正予算の概要について 
   各課長から説明した。 
（３）令和４年度学校訪問研修について 
   教育総務課副参事から説明した。 
（４）南砺市立中学校部活動のあり方に関する提言について 
   教育総務課主幹から説明した。 
（５）「コドモン」導入効果検証結果について    

こども課長から説明した。 
（６）南砺市民藝調査報告書「民藝の心が生きるまち・南砺」について 
   文化・世界遺産課長から説明した。 
（７）令和４年度南砺市教育センター研修事業計画について 
   教育センター所長から説明した。        
５ その他 
（１）南砺市立図書館４月の事業について 
   中央図書館長から説明した。 
（２）松村謙三先生を学び伝えようフォーラム 2021 報告書について 
   生涯学習スポーツ課長から説明した。 
６ 今後の日程 

  次回教育委員会開催（予定） 
   日時 令和４年５月２０日（金）午後２時 
   場所 本庁舎 別館 大ホール 
７ 議事  

報告事項について   

 
○林 教 育 委 員 
 
〇溝口こども課長 
 
 
 

 
○林 教 育 委 員 
 

 
 
 
 
 
 

報告事項（５）関係 

別添資料の 3p 以降では、コドモンに対する保護者の満足度

について示されているが、職員の満足度はどうなのか。 
１年間やってみて感じたのは、情報機器の使用が得意な職

員からは業務をスムーズに行えるようになったという声も聞

かれたが、一方で苦手意識を持っている職員もいるため、職員

全体のコドモン使用能力の底上げを図ることが課題としてあ

ると考えている。 
その通りだと思う。 
苦手意識を持ち続けたままだと、情報機器の使用が得意な

職員の方に業務上負荷がかかってくることが懸念される。 
苦手意識を持つ職員に対しても、ここまではできるように

しましょうという指標があれば、業務を行いやすいのではな

いかと考える。中々難しいこととは思うが、時間をかけてでも

徐々に職員全体がコドモンでの業務を行えるようにしてほし

いと思う。 
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午後４時、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 
 

令和４年  月  日  

 南砺市教育委員会 

 教育長 

○松 本 教 育 長 
 

 
 
〇溝口こども課長 
 
〇中 川 教 育 委 員 
 
 
 
〇溝口こども課長 
 
 
 
 
 
○竹 部 教 育 委 員 
 

 
〇溝口こども課長 
 
 
 

 
○松 本 教 育 長 
 
 
 

〇溝口こども課長 
 

委員の意見の中で、保護者の反応は資料内で分かったが、コ

ドモンを使用する職員の反応が分からないというのは大きな

指摘だったと思う。また来年度に向けて、その点についても検

討していってほしい。 
職員対象のアンケート調査については、ご指摘いただいた

内容を踏まえた上で改めて実施したいと思う。 
コドモンへの写真の掲載許可については、保護者にどのタ

イミングで、どのような方法で許可を得ているのか。個人情報

であるため、確実に保護者からの同意を得ているのかを聞き

たい。 
保育園についても学校と同様、年度初めに保護者に許可を

得ている。またコドモンに掲載されている写真についてはダ

ウンロードができないよう設定されており、個人がその写真

をＳＮＳ等に上げることはできないようになっている。 
加えて、保護者の方へも掲載写真の取り扱いについて、改め

て年度初めに注意喚起を行っていけたらと考えている。 
別添資料 p5 以降の、満足度の回答理由（満足編・不満編・

要望編）については、回答や解決策等を個別に回答することを

考えているのか。 
個々の質問に回答することは難しいが、この調査結果を通

して、保育園・こども課と保護者間の思いや認識の違いに気付

き、こちらの意図を改めて保護者に伝えていくことは大事な

ことと思っている。タイミングをみて保護者へ伝える機会等

を設けたい。 
調査に回答してくださった保護者のことも考えると、多く

見られた内容の質問に関しては、対応可能か不可能なのかと

いうところだけでも何らかの形で回答を行い、保護者への理

解や協力を得ていく必要があると考える。 
多くいただいた内容の質問については、まとめて回答させ

ていただく方向で検討したいと思う。 
 


